

RN Llamó a Militantes A Inscribirse en Registros

- Gonzalo García dijo que de ese trámite está dependiendo la inscripción de Renovación Nacional como partido político.

Un nuevo llamado a los afiliados de Renovación Nacional para que se inscriban en los registros electorales, formuló el secretario general de ese partido, Gonzalo García, al término de la reunión de mesa directiva, efectuada al mediodía de ayer.

El dirigente expresó que "de este trámite está dependiendo en estos mo-

mentos la inscripción de Renovación Nacional como partido político".

Al referirse a las materias analizadas por la directiva, encabezada por su presidente, Ricardo Rivadeneira, dijo García que en la oportunidad se revisaron las ci-

Gonzalo García fras de afiliados provenientes de cada una de las regiones del país, constatándose con satisfacción que el número de firmas alcanzado supera lo exigido por la Ley.

Sin embargo, expresó, "de nada valdrá todo el esfuerzo desplegado, si los afiliados a RN no adquieren el compromiso de inscribirse prontamente en los registros electorales".

Recalcó el secretario general que

en estos instantes "nuestra inscripción como partido depende de los afiliados de RN".

García recordó, finalmente, que el plazo para que su partido haga su presentación oficial al Servicio Electoral vence el próximo 8 de diciembre, pero que las firmas con registros electorales que se logren con posterioridad al 20 de noviembre, no podrán ser contabilizadas para estos efectos por motivos administrativos.

Obispo Contreras Prepara Reunión

El Obispo de Temuco, Monseñor Sergio Contreras, viajó ayer a Santiago desde su diócesis con el propósito de preparar en el curso del día de hoy la reunión mensual de la Comisión Pastoral, que se desarrollará entre mañana y el jueves. El prelado trabajará hoy en las materias atingentes al mencionado organismo de la Conferencia Episcopal. La Comisión Pastoral está integrada por Monseñor Miguel Caviedes, Obispo de Osorno; el Obispo de San Bernardo, Monseñor Orozimbo Fuenzalida; el Obispo de Iquique, Monseñor Javier Prado; y el Obispo de Copiapó, Monseñor Fernando Ariztía, quien se encuentra en Europa tras haber viajado a Roma a participar en el Sínodo de Obispos.

